



校内合唱コンクール…合唱づくりは学級づくり!

7月9日(月)、東京エレクトロンホール宮城を会場に、校内合唱コンクールが行われました。合唱練習が本格的に始まったのが6月下旬、しかも中間考査を挟みながらという日程の中、どんな



合唱ができるのか不安もありました。しかし、毎朝と放課後に聞こえてくる合唱が日増しに上達し、本番前の金曜日の各学級での熱のこもった練習風景に、一人一人の熱い思いを感じ、学級が変わってきたことを実感しました。



たくさんの保護者の方や来賓の方々に見守られながら、本番ではどの学級も練習の成果を十二分に発揮し、素晴らしい歌声を会場いっばいに響かせました。練習期間の衝突や葛藤を経てたどり着いた学級の成長した歌声に、心が揺さぶられるような感動を覚えました。改めて、南中生の実力のすごさや可能性の大きさに気づかされ、うれしくなった一日でした。この力を今後も出し惜しむことなく発揮することを願います。また、この合唱づくりで得たものを糧に、更に居心地の良い学級づくりへ進んでいくことを願います。会場にお越しいただき、温かなご声援をいただきましたことに感謝申し上げます。



フリー参観感想から

先週一週間はフリー参観日でした。30名の保護者の方々、南光台小学校の先生方が生徒の授業の様子を参観くださいました。参観カードに書かれた感想を一部ご紹介いたします。

- 和気あいあいと楽しく授業を受けていたので、安心しました。
- 挨拶してくる子が多くてびっくりしました。4時間目だったので、皆お腹を空かせているだろうと思いましたが、きちんとしてご指導のおかげと思えました。
- 皆、まじめに授業を受けていました。積極的に発言し、先生も分かりやすい教え方でした。
- 授業への参加態度、声の大きさの調整、メリハリ、さすが中学生でした。小学校へ戻ったら、お兄さんお姉さんたちの立派な様子を伝えたいと思います。
- 発言の場ではないところで発言や質問をすることが多いような気がしました。まだ小学校の延長の感がありましたが、これからの成長が楽しみです。
- 渡り廊下など殺風景なので、何か展示したら良いと思います。
- 教室の中が暑くて、集中するのが大変だと思えました。

記入いただいた保護者の方の意見には、生徒の学校生活の取組を褒めていただいたものが多かったです。合唱コンクールを終えた直後で、先週は暑い日が続きましたが、昼休みは生徒会が企画した学年対抗のドッジボール大会も開催され、生徒たちは伸び伸びと学校生活を送っています。

ただ、ここまでの生活を振り返ってみると、年度初めに掲げた「凡事徹底」が十分に達成されていない面も課題として挙げられます。特に「時を守る」、「進んで挨拶する」ことは、場面によっては指導を受けることも多いです。『当たり前のことを、いつもどおりに』できるよう、我々教職員が模範を示しながら指導を続けてまいります。



8・9月の予定



日	曜	行事等	日	曜	行事等
8/8	水	正門門扉工事開始（東門から登校）	9/1	土	南中祭
9	木	電気設備点検に伴う作業停電	3	月	振替休業日
10	金	自分づくり教育アワード	5	水	市駅伝大会
11	土	山の日	8	土	考查前部活動中止（～11日）
13～15		閉庁日	11	火	期末考查1日目，市新人大会抽選会
18	土	南光台夏祭り（南光台小校庭）	12	水	期末考查2日目，市新人大会抽選会（陸上）
22	水	職員会議，小中合同研修会	13	木	教科研究会（弁当持参，部活動なし）
23	木	3年午前授業，学年部会（部活動なし）	14	金	生徒会専門委員会
24	金	1～3年実力考查（弁当）	17	月	敬老の日
27	月	Ⅱ期時間割開始，全校集会	21	金	3年実力考查
29	水	市駅伝大会抽選会	23	日	秋分の日，学区民運動会（部活動なし）
30	木	P T A運営委員会	26	水	3年レスキュー講習会，職員検診
31	金	5・6校時南中祭準備	27	木	教科外研究会（弁当持参）
			28	金	生徒会立会演説会

お知らせ① 親子地域清掃が変わります

例年実施してきました親子清掃について、「地域の中で中学生が顔の見える存在に」なれることを目指して、来年度から、各町内会の清掃日に合わせて実施することになりました。各町内会の状況やご希望日での実施となります。今年度は移行期間ということで、7月28日の実施の町内会もあれば、別日程で実施予定の町内会もございますので、地区ごとの親子清掃日を集約したプリントを配布しました。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

お知らせ② 健育さんが後援会協力金集金を行います

各町内会のお知らせでご存知かと思いますが、本校P T Aの健全育成委員さんが身分証を持参して協力金の回収に訪問いたします。在校生保護者以外のお宅を伺います。暑い中大変ご苦労をおかけしますが、どうぞよろしくお願いいたします。

お知らせ③ 正門門扉が新しくなります

正門門扉が新しくなります。8月8日からの工事に伴い、16日午前中まで正門からの車や人の出入りができなくなります。この期間は東門からの出入りとなりますので、ご注意ください。

今月の環境放射線測定結果（7/4）校地内6カ所の平均値：0.04 μ Sv/h（マイクロシーベルト）

環境省では放射性物質汚染対処特措法に基づく汚染状況重点調査地域の指定や、除染実施計画を策定する地域の要件を、毎時0.23マイクロシーベルト以上の地域であることとしています。

平成30年度協働型学校評価重点目標

「家庭，地域，学校で，心を込めた挨拶を交わそう」「家庭での学習を習慣にしよう」

夏休みも頑張ろう！

